



## Dienstagnachmittag: erneute Sichtung des Wolfes im Priental

### Beitrag

Heute, Dienstag, 13. Oktober nachmittag ca. 14.30 wurde wohl der Wolf, der bereits am Sonntag in Sachrang gesichtet, fotografiert und vom Bayerischen Landesamt für Umwelt als Wolf bestätigt wurde, wieder gesichtet. Frau Michaela S. aus dem Priental (Name und Tel.-Nr. ist bekannt und auch bereits den zuständigen Behörden weitergeleitet) ist fast täglich in den Bergen unterwegs, ist mit der dortigen Atmosphäre und mit den Tieren bestens vertraut und sie berichtete den Samerberger Nachrichten wie folgt:

„Als ich auf dem Weg vom Parkplatz Huben in Richtung Geigelstein unterwegs war, sah ich 100 Meter nach dem Abzweig zum Schachen auf der rechten Seite oberhalb im Wald ein „großes“ Tier, es war kein Hund und es war auch kein Mensch dabei. Ich habe mich umgedreht, weil ich nicht in die gleiche Richtung wie der Wolf laufen wollte und mich dann entschlossen, nicht weiter auf der Forststraße Richtung Geigelstein zu gehen, da ich doch etwas Angst bekam“. Das „große“ Tier beschrieb sie als hell, grau und nach unten schauend.

Fotos: Hötzelsperger – Schachenalm – Auf dem Weg zum Geigelstein, Abzweig zur Schachenalm wurde der „Sachranger Wolf“ wohl erneut gesichtet.



Bayerisches Staatsministerium für  
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus 

## Kategorie



1. Land- & Forstwirtschaft

**Schlagworte**

1. Aschau
2. Bayern
3. Chiemgau
4. Priental
5. Sachrang
6. Schachen
7. Wolf